



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	18	18/01/2023	LEGISLATIVO

Morenista sí pide que comparezcan

Después de que la semana pasada la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso local, Martha Ávila, expresó que votarían a favor una comparecencia de funcionarios del Metro para hablar sobre el estado de las instalaciones y sobre el choque de trenes en la Línea 3 hasta que la Fiscalía finalice la investigación, la



Caso de la Línea 3

La mañana del 7 de enero un convoy alcanzó a otro y dejó como saldo una persona muerta y 106 heridos.

diputada federal de Morena Selene Ávila, integrante de las comisiones de Salud y Presupuesto y Cuenta Pública, consideró que sí se requiere una comparecencia y llamó a los diputados locales a considerar esa posibilidad.

“Yo soy de Morena, pero, con todo respeto, yo difiero de Martha Ávila porque yo sí creo que

tienen que comparecer, en especial el señor Calderón (director general del Metro), porque las comparecencias son un mecanismo de control en el ejercicio del poder público y no es una concesión graciosa, sino que está contemplado en diversos instrumentos jurídicos”, dijo la diputada consultada por **Excélsior**.

— Georgina Olson